

## H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS 2013-2015 UNIDAD DE TRANSPARENCIA



## "2015. AÑO DEL BICENTENARIO LUCTUOSO DE JOSÉ MARÍA MORELOS Y PA VÓN."

## OTORGA GOBIERNO DE ECATEPEC BONIFICACIONES A CONTRIBUYENTES CUMPLIDOS

El gobierno de Ecatepec anunció un descuento por pronto pago del 8% del pago del impuesto predial en enero, del 6% en febrero y 4% en marzo. Por ello, a partir de este 2 de enero la Tesorería Municipal, así como las 7 oficinas recaudadoras ubicadas en el municipio iniciarán actividades de lunes a viernes en horario de 8 de la mañana a 18 horas e inclusive los sábados y domingos hasta las 15 horas.

El tesorero municipal, José Ortega Ríos, expresó que el alcalde Pablo Bedolla, con base a la política social implementada por el gobernador Eruviel Ávila en la entidad mexiquense, "giro la instrucción para que todas las contribuciones que se reciben en Ecatepec se destinen prioritariamente al mejoramiento de la seguridad, de la calidad de vida y de los servicios públicos".

Dio a conocer que en el municipio hay un padrón de 416 mil contribuyentes, de los que se registra una eficiencia recaudatoria que no sobrepasa el 51%; "no obstante se realizan diversos programas de estímulos fiscales y en apoyo a grupos vulnerables para que realicen el pago del impuesto predial".

Cabe señalar que es en las colonias ubicadas en la cabecera municipal, en las comunidades Bugambilias y Netzahualpilli, Ciudad Azteca en todas las secciones, y en los pueblos de Santa Clara Coatitla y San Pedro Xalostoc, es donde se registra una mayor cultura de pago.

Los ciudadanos reciben en la Tesorería y en las oficinas de recaudación la línea de captura, cuyo importe deberá pagarse en una institución bancaria, donde tienen la alternativa de realizar esta operación con tarjeta de crédito o débito e inclusive optar por el beneficio de diferir los pagos.

Finalmente, Ortega Ríos invitó a los contribuyentes para que aprovechen las bonificaciones que el ayuntamiento otorga durante el primer trimestre de este año y reiteró que el gobierno encabezado por el presidente municipal Pablo Bedolla, continuará trabajando incansablemente por llevar más beneficios a los ecatepequenses.

